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Información sobre el Comité de Seguridad y Salud que ha tenido lugar hoy 27-11-20

El Vicepresidente Fran Valera informa que en lo referente al Covid-19 la situación es positiva, tanto en la
UME, como en SVP y resto de servicios. No hay residentes, ni trabajador@s positivos.
El compañero del Parque Móvil que se encontraba en la UCI, ha salido ya a planta y evoluciona bien. 
En el SEPEI, tampoco hay positivos, solamente hay un compañero confinado, del parque de La Roda, por un
contacto externo.
El  Vicepresidente,  hace  también  alusión,  invocando  motivos  de  transparencia  y  tranquilidad,  a  una
conversación mantenida días atrás con un trabajador del PMT, en la cual el mencionado trabajador denuncia,
mediante un escrito en el registro de entrada, que ha  sido amenazado y coaccionado por el Sr. Valera, éste
dice que dio por finalizado el asunto en el mismo momento en que terminó la conversación entre empresa y
trabajador, desmintiendo las acusaciones de amenazas y coacciones.
En Contigo Sí hemos tenido conocimiento del escrito, que es consecuencia de problemas que se vienen
arrastrado desde tiempo atrás y que hemos llevado varias veces a distintas mesas.
Hace referencia  al  escrito  presentado por  nuestro  sindicato  ante  este  Comité,  sobre  la  ropa  de trabajo,
uniformes  etc y los problemas que  surgidos ésta semana al  estar la empresa suministradora en Hellín,
diciendo que se traerán a Albacete, para poder probarse  de forma segura todas las tallas necesarias, tanto de
ropa de mujer, como de hombre, como habíamos solicitado.

Menciona también, respondiendo a nuestras reiteradas demandas, que los equipamiento de ropa y Epis para
la Vialidad invernal, se han mejorado instalado los luminoso de los los vehículos y se va a adquirir también
un vehículo  todo-terreno  4X4,  mas  actualizado  para  éstas  tareas  y  que  se  continuará  tratando  todo  el
dispositivo de la nieve en la próxima mesa técnica de Talleres.

Ruegos y Preguntas.

Continuamos solicitando  que se nos informe además otros asuntos pendientes que hemos demandado en
diferentes mesas, incluido éste comité:

- Evaluación de riesgos específicos para el camión de alcantarillado. Contemplando, como hemos dicho con
anterioridad, la posibilidad de que vayan el conductor y un operario formados y equipados adecuadamente.

- En SVP, ubicar una ducha más en los servicios  donde se cambia  diverso personal.

-Conservatorio. Solucionar los ruidos producidos por un equipo de aire acondicionado, solucionar problemas
eléctricos, etc. Según nos informa Fran están solucionados

-Volvemos a solicitar que la puerta de los Talleres del Parque móvil, se la instale de un sistema de apertura
mecánico debido a su gran tamaño; en éste sentido el vicepresidente  dice que la puerta se puede mantener tal
y como está, salvo que el técnico de prevención diga que no cumple con la normativa.

-Hemos  solicitado  también  al  Servicio  de  Prevención  y  a  la  dirección  de  Cualtis,  que  se  elabore  un
documento  con  las  instrucciones  precisas  para  el  conocimiento,  con  antelación,  de las  normas  a  seguir
cuando se cite a un/a trabajador/a para el reconocimiento médico y que se cuelgue en el tablón de anuncios
par a su conocimiento y difusión. Nos han informado que ya está preparado.

Os seguiremos informando.
 Saludos.


